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(有力新人 3名を獲得 :)
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※2024年 5月 12日 (日 )、 南吉田小学校で開催。

あちらこちらで上がる歓声。参カロ者、応援者ともに大盛り上がりの大会でした。

寿東部連含30チームが参加圃し議した。

晰鑽彦扮鯰痣場艤囃

フィンランドのカレリア地方の伝統的なゲームを元に開発された、誰も

が参カロできるスポーツです。モルックと呼ばれる木の棒を投げ、本製の

ピンを倒して得点を競います。

|■ |― |― ■

.=′  ||11:|

八 言

一的開会式 モルック棒

ルール説明
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蝙外国籍の方も多数参カロ! :
■■FI■■■T=¨‐甲ずⅢ,■

。複数倒れた場合 :倒れた本数が得点
。1本だけの場合 :書いてある番号が得点

初めに合計50点ピッタリになったチームが勝ち

50点を越した場合、合計は25点に逆戻り。

★ 3人 1チームを構成

― m
モルックの紹介動画

https://youtu be/59v∪ x∪ Eいノslo

ゲームスタート

優勝 (白妙 1町内会 )
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令和6年 11月 23日、南区の「つながレリ清掃ウオーク」の一環として、外国籍の方々と一緒にごみ

の分別について学び、実際に清掃する活動を行いました。

当日は、寿東部連合町内会をはじめ、民生委員、南区社会福祉協議会、みなみ市民活動多文化

共生ラウンジ、横浜F・マリノス、資源循環局南事務所、南区役所が協力。昨年に続き2回日で、今回

は7か国45人の外国人と地元住民10名が参カロしました。

マリノスから提供された50着のユニホームを着て、楽しく地元地域内の清掃を行い、約1時間

で35kgのごみを回収しました。

参カロしたメンバ丁からの声t紹介

去年に続き、今年も参カロ。自分の町がきれいになるのは気持ちよい。(中 国 高校生)

(4 -生懸命
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プラごみの処理方法は? 実物を使つて、分かりやすく さあ!みんなで楽しく|

「そこにもごみが落ちていますよ～」
●植樹帯のごみは見つけにくい

清掃終了後、全員で記念写真

●町がきれいになり、気分さわやか
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寿東部地区社会福祉協議会にて第5期地域福祉保健計画策定に向けて、住民アンケートを

掲示板に掲出し、実施したところ、26名の方からの回答がありました。

奪 1`覧

‡量憲敵饉文書

:聾襲庁:上言己のような町にするために、あなたができそうなことは

ありますか。また、どんなことがあったらいいですか。

・ 町内で困つている方がいたら、町内会・民生委員へ連絡し、その方に伝えてもらう。

・ 矢口らない人にも積極的にコミュニケーシ∃ンをとる

・ ゴミ出しのルールを守る 等

…

|・
コミ出しのソレールを |

ー

寿東部地区の皆さま、新年あけましておめでとうございます。日頃より、地域福祉

活動にご尽力いただきありがとうございます。

今年は巳年です。蛇が脱皮し、新しい姿へと生まれ変わるように、巳年は「再生」

と「変革」を象徴する年と言われているそうです。

寿東部地区では、南区地域福祉保健活動計画地区別計画のスローガン「ひと

の輪杯□)をつなげるまちづくり」のもと、外国籍の方々や増えつつあるワンルーム

マンションの住民ともつながりを作ろうと取組まれπ

活動も以前の賑わいが戻つてきていますので、巳年 |:

るような新たな取組を一緒に考え、推進していきたい

最後になりましたが、寿東部地区社会福祉協議会の i

編集後記 (えん代表 鈴木 富)

野球のベストナインになぞらえて、各町内会長を紹介してみました。折しも今春3月、海の向こうの「ドジャース」

から、3名の有名な日本人選手が、来日される予定です。目指す目標は違いますが、ともに「頂点」を目指すという

気概で、地域の課題解決。発展に向け、各町内のチームワークを大切に乗り越えて行きましょう。

編集員 &御協力者 取材・執筆 :鈴木 富/王 慶紅/みなみラウンジ/齊藤 彩世

ホームページ作成 :浅野 政一 仕分け・配布支援者 :山田 宏子/清水 都/野村 良子/
浅野 博子/福山 光枝/宇津木 里美/辻 武司/三木 宏子

南区社会福祉協議会事務局長

若尾 恵子
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TEL:045-232-9544
「 え ん J編 輯 委 員 会 的 委 托 ,

寿京部地区咲奏最佳逸手
(今 年春天牧荻了3位仇秀新人 !)

争取成力地区凝衆力的MVP!



発行 :みなみ市民活動・多文化共生ラウンジ  (住所)南区浦舟町3-46 浦舟複合福祉施設10F(TEL)045-232-9544

みなみラウンジの事業を地域

の方々に知つていただくために、

市民活動と多文化共生が融合 し

たお祭 り「みんなの『わつ l』

フェスタ」を11月 に開催 しま

した。約 1300人の来場者が活

動紹介・体験コーナー、ステー

ジ発表等を楽 しみました。

「中国料理」「ウクライナ料

理」 「太極拳・広場ダンス」な

ど、世界の文化を知る講座を数

多 く開催 しました。

難 みなみラウン洵 ご紹介 !

みなみ市民活動 。多文化共生ラウンジ (通称 :みなみラウンジ)は、市民活動の支援や地域の外国人

へのサポートをはじめ、日本人と外国人が共に暮らせるまちづくりのお手伝いをしています。

みなみラウンジが2024年に行つた事業の一部を紹介 します。
こんなご相談に対応 します

ホームページ  I

今後も地域の皆さんに楽 しんでいただけるイベン トを企

画いたします。最新 ll青幸晨等はラウンジHPや Instagrarllに 掲 ■
〉

載いたします。 「こんな体験をしてみたい |」 等、ど
｀
希望

がありましたら、ぜひラウンジまでお知らせください。

おもしろかんたん工作 ステージ発表

●町内会のための翻訳 。通訳の協力

地域の催 しや生活のリレールなどを外国人の方

に母語でお知らせしたいという時は、ラウンジ

にご相談 ください。登録ボランティアが翻訳 し

たり、町内会の方に同行 して通訳します。

(例 )町内会のお知らせチラシ、ど
｀
み集積場に

掲示する収集日のお知らせなどの翻訳、生活

ルールの案内など

●世界の文化を伝えるボランテイアの紹介

ラウンジには、母国の文化を紹介できるボラ

ンティアが多数登録 しています。地域のイベン

ト企画時にぜひご相談ください。

(例 )太極拳教室、外国の家庭料理講座、外国

語での絵本の読み聞かせなど

※上記以外でもお気軽にど
｀
相談ください。

ウクライナ料理

太極挙・広場ダンス nstagram

●日本の文化を知り、地域にもつと溶け込みたい !

シュウ・シンさん 中国系カナダ籍/万世町在住

2023年 12月 に夫婦で来日し、その後

AI会社を起業 して、AIの研究 。開発を

行つています。2024年 4月 に娘と息子を

呼び寄せ、現在家族4人南区で生活して

います。日本語は親子共々ラウンジの日

本語教室で学んでいます。先生たちはみ

な親切で、実用的な日本語を教えてくれ

るのでとても助かつています。

横浜での生活を選んだ理由は、横浜の人々はみな親切で考

え方もポジティブだからです。ごみの出し方が分からず困つ

ていたところ、近所の方がそれに気づき町内会の役員さんを

紹介 してくれました。紹介されたその役員さんは、面識のな

い私に対し、時間をかけ、一からゴミ出しのルーリレを優 しく

丁寧に教えてくれました。

南区の雰囲気が大好きです。四季の風景や生物の変化を楽

しむため、週 2～ 3日 ほど大岡川周辺へ散歩に出かけていま

す。今後も区内のサークリレ等に参加 し、地域にもつと

'容

け込

んで人生をより豊かなものにしていきたいです |

●早く日本語を覚えて、たくさんの人と話したい !

スリプアン・ポンニコーン タイ籍/永楽町在住

当によかったです。

仕事先は、私のほか多くの外国人が働いているので、コ

ミュニケーシ∃ンには日本語をつかいます。なので、早 く日

本語を覚えてたくさんの人と話 したいです。

来日して驚いたことは、日本の福利厚生がタイよりも充実

していること、そして桜の美しさです。桜の開花期間は大岡

川や鎌倉へひんぱんに出かけて眺めています。

みなみラウンジから見える富士山もとても好きです。いつ

か訪れてみたいです。

※裏面は、この 「えん」の編集委員会からこの地域に多く住んでいる中国人の方々にも町内会のことをお伝え したいというお話をいただき中国語で作成 しています。


